



## **Infoclimat et Météo-France partenaires**

Le 11 janvier 2010, Météo-France et l'association Infoclimat ont signé une convention au titre de laquelle les signalisations postées sur leurs sites respectifs (« Veilleurs du temps » et <http://www.infoclimat.fr/>) pourront être échangées contribuant ainsi à un enrichissement réciproque.

Depuis février, l'alimentation du site des « Veilleurs du temps » par les signalisations des adhérents d'Infoclimat est en place. Ces signalisations sont repérables sur la carte à l'ouverture du cartouche accompagnant une signalisation par les mentions « MétéoAlerte France – Infoclimat - Signalé par icma ».

Réciproquement, les signalisations des veilleurs du temps, qui l'auront accepté dans leur formulaire d'inscription, seront envoyées à Infoclimat afin de figurer sur son site. Cette fonctionnalité n'est pas encore active. Cependant, Météo-France participe d'ores et déjà directement à l'alimentation du site d'Infoclimat en mettant à disposition les données des stations synoptiques du réseau de Météo-France.